

BROADCAST

Bupati Eka Putra Apresiasi Nagari Cubadak Konsisten Laksanakan Progul Satu Nagari Satu Event

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Aug 14, 2023 - 07:34



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Dalam rangka mewujudkan Program Unggulan (Progul) Pemerintah Daerah yaitu Satu Nagari Satu Event Pemerintahan Nagari Cubadak kembali menggelar Festival Tabek Ganggam 2023 untuk kedua kalinya.

Acara yang dimeriahkan dengan arakan Bungo Siriah itu dibuka secara resmi oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM, Sabtu (12/08) ditandai dengan pemukulan kentongan yang telah berusia ratusan tahun.

Wali Nagari Cubadak Asrizallis sampaikan Festival Tabek Ganggam dipusatkan di kawasan Wisata Tabek Ganggam yang dimeriahkan dengan arakan siriah dan tradisi adat salingka nagari. Selain itu, juga akan tampil aneka atraksi seni budaya lokal, suguhan aneka kuliner rakyat, lomba masak randang cubadak, layang-layang, tari massal manggoro dan lainnya.

Asrizalis tambahkan, festival Tabek Ganggam diawali dengan suguhan musik talempong pacik dan pemukulan kentongan, arakan bungo siriah akan diikuti sekitar 1.000- 1.500 orang dari unsur kaum adat, bundo kanduang dan dubalang, yang masing-masing dengan pakaian adat.

Lebih lanjut diungkapkannya, kegiatan ini dilaksanakan bukan hanya akan menampilkan budaya adat kearifan lokal semata, namun lebih dari itu event ini juga bertujuan untuk peningkatan ekonomi masyarakat nagari dan sebagai media pewarisan nilai adat dan budaya pada generasi penerusnya.

"Alhamdulillah semenjak dilaksanakan event ini pada tahun 2022, lalu kunjungan wisata meningkat dari biasanya hanya sekitar 400-an setelah event mencapai 1000 orang setiap minggunya. Event ini dampaknya sangat luar biasa, makanya kita bersyukur dengan inovasi progul yang dilakukan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar," tukasnya.

Sementara itu, Bupati Eka Putra apresiasi masyarakat nagari Cubadak yang telah menghelat event nagari sebagai wujud kecintaan terhadap tradisi adat budaya.

Dikatakan Bupati Eka putra, salah satu tujuan digelarnya kegiatan satu nagari satu event ini adalah untuk mendorong kreativitas masyarakat ataupun sanggar yang ada di nagari dalam mendirikan event.

Selain itu, tambah Bupati, event ini juga bertujuan untuk melestarikan budaya lokal, dengan bersama-sama generasi muda dan pemangku adat, sehingga secara tidak langsung telah memunculkan kembali rasa kebersamaan untuk memajukan nagari melalui Adat Salingka Nagari.

"Dari beberapa laporan panitia perhelatan Satu Nagari Satu Event yang telah digelar, Nagari Cubadak merupakan salah satu yang konsisten melaksanakannya secara berkelanjutan dan ini layak kita apresiasi, dan tari massal Manggoro juga layak di tampilkan pada festival Pesona Budaya Minangkabau di Pagaruyung pada bulan Desember mendatang," untkapnya.

Diakhir arahnya, Bupati sampaikan bahwa Pemerintah Daerah bangga kepada Nagari Cubadak yang telah mewujudkan program unggulan Tanah Datar.

Pada kesempatan tersebut juga di tandatangani prasasti Tabek Ganggam dan penyerahan lukisan pesona Tabek Ganggam kepada Bupati oleh panitia dan pemuda nagari Cubadak.

Turut hadir di kesempatan tersebut Wakil Bupati Richi Aprian, Ketua DPRD H.

Rony Mulyadi Dt. Bungsu dan Forkopimda, Ketua TP PKK Kabupaten Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Ketua GOW Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian, Pimpinan OPD, Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 M. Shadiq Pasadigoe, Bupati Tanah Datar Sisa Masa Jabatan 2020-2021 H. Zulfafri Darma, Camat, Wali Nagari dan tokoh masyarakat serta undangan lainnya. **(JH)**